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UNICOM ENTRA IN CONFINDUSTRIA
Rafforzata la rappresentanza delle imprese di comunicazione

Il  23  settembre  u.s.  la  Presidente  di  Confindustria  Emma  Marcegaglia  e  Lorenzo  Strona,  Presidente  UNICOM,  l’Unione
Nazionale delle Imprese di Comunicazione, recentemente dimessasi da Confcommercio, hanno sottoscritto un protocollo di
intesa per rafforzare nel sistema la rappresentanza delle imprese di comunicazione, già presenti all’interno di Confindustria
Servizi Innovativi e Tecnologici.

Il protocollo, che prevede l’immediata adesione di Unicom come socio effettivo, nasce dalla volontà di dare risposte sempre
più  adeguate  alle  esigenze  associative  delle  imprese,  valorizzando  le  specificità  e  implementando  la  capacità  di  incidere
sugli interlocutori istituzionali.

“UNICOM è una realtà importante – ha sottolineato Lorenzo Strona, Presidente UNICOM – che annovera oltre 200 imprese,
diffuse su tutto il territorio: strutture altamente professionali, che operano nelle diverse aree della comunicazione d’impresa
e istituzionale: advertising, promozioni, direct marketing, pubbliche relazioni, eventi, sponsorizzazioni, web, brand image,
packaging, centri media, etc. L’ingresso in Confindustria è un’opportunità importante per creare nuove sinergie, favorendo la
diffusione e il consolidamento, soprattutto nelle pmi, della cultura della comunicazione come fattore di successo”.

“La condivisione di istanze comuni- ha evidenziato Edoardo Garrone, vicepresidente di Confindustria per l’organizzazione e il
marketing associativo – garantirà alle imprese una maggiore rappresentatività “.

Il  Presidente  di  Confindustria  Abruzzo  Mauro  Angelucci  si  è  detto  soddisfatto  dell’accordo  volto  ad  integrare  nel  sistema
CONFINDUSTRIA realtà esterne di consistente peso organizzativo, che favorirà le capacità di rappresentanza dei diversi
settori e  faciliterà la diffusione della cultura industriale fondamentale alla crescita economica della nostra Regione.

In Abruzzo e Molise le imprese di Unicom sono rappresentate da Ivano Villani, fondatore dell’azienda pescarese Ad-Venture
operativa  dal  1995  nel  marketing  e  nella  comunicazione  integrata.  Villani  è  convinto  che  l’adesione  a  Confindustria  delle
imprese Unicom favorirà il radicamento nelle PMI locali della cultura della comunicazione quale fattore strategico di impresa
garantendo al contempo alle aziende del settore una più forte capacità progettuale.
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Solfanelli

Ap – Convegni

Milano – A cura dell’Associazione Europea Scuola e Professionalità Insegnante

“La nascita e il percorso della Destra politica in Italia”

MILANO, 7 ottobre ’10 – Un Convegno su “La nascita e il percorso della Destra politica in Italia” si terrà alle ore 16,30 di
venerdì 15 ottobre, presso la Sala dei convegni di Palazzo Reale di Milano (Piazza Duomo).

La manifestazione si svolgerà con la presentazione del libro “Nero su rosso – Una storia esemplare della Destra”, di Piero
Vassallo e Sergio Pessot, con prefazione di Marcello Veneziani.

Di  Piero  Vassallo,  scrittore  tra  i  più  prolifici  e  noti  in  Italia  e  all’estero,  la  casa  editrice  Solfanelli  ha  pubblicato  due  libri:
“Itinerari della Destra Cattolica”, che ha riscosso notevole successo, e “Icone della falsa Destra”, che sarà in libreria nei
prossimi  giorni.  Trattasi  di  «un  nuovo,  graffiante  saggio  sugli  errori  in  circolazione  nell’avventurosa  e  tormentata  politica
dell’abbaglio trasversale e bipolare e della furente tarantella messa in scena dalle elucubrazioni intellettuali neodestre, ma
anche sulle possibilità per uscire dalla depressione scavata, nel cuore del Msi e di An, dal conformismo e dall’inconsulta
smania di novità normalizzanti.»

Il  saggio  si  raccomanda  quale  strumento  indispensabile  alla  ricognizione  delle  metastasi  neognostiche  che  stanno
devastando il corpo senescente delle ideologie di matrice illuministica. Infatti “nel nuovo e imprevisto scenario allestito dagli
ultramoderni, l’insignificanza si è trasferita dal pensiero tradizionale alla elucubrazione radical chic”, ossia dai testimoni della
metafisica classica agli interpreti del relativismo a sfondo nichilistico.
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MARINA MILITARE: COMPLETATA LA MISSIONE IN LIBANO

MARINA MILITARE: COMPLETATA LA MISSIONE IN
LIBANO
Venerdì 8 ottobre rientra nella base navale di  Augusta  il Pattugliatore “Comandante Borsini” della Marina Militare, dopo più
di  tre mesi  trascorsi  nelle acque libanesi  nell’ambito della Forza Marittima di  UNIFIL (United  Nations  Interim Force in
Lebanon).

Al  comando del  Capitano di  Fregata Simone Malvagna il  Pattugliatore “  Comandante Borsini”   con i  suoi  78 militari
d’equipaggio, ha svolto la missione di sorveglianza marittima operante in base alla risoluzione ONU 1701, totalizzando più di
1.700 ore di moto e percorrendo più di 21.000 km.           Il nostro Pattugliatore  durante la sua missione ha inoltre condotto
attività di addestramento sia con la Marina libanese che con quella israeliana.
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Con il rientro del Pattugliatore Comandante Borsini, termina la presenza della Marina Militare nelle acque libanesi per la
missione UNIFIL, che ha visto in oltre quattro anni, avvicendarsi ventitre navi della nostra Marina e per quattro mandati
l’assunzione del comando della Forza Marittima UNIFIL da parte di ufficiali della Marina italiana.

La Marina Militare ha iniziato la sua presenza  nella missione delle Nazioni Unite nelle acque libanesi (UNIFIL) nel luglio 2006,
a  seguito  del  conflitto  tra  Libano  ed  Israele.   Con  il  suo  operato  la  Marina  ha  contribuito  a  porre  fine  al  blocco  navale
israeliano  imposto durante la crisi  del 2006, permettendo alla popolazione civile libanese il  graduale ritorno alla vita
normale.

Pescara.  Apprendiamo dalle  agenzie  di  stampa che  la  Balfour
Beatty ha presentato un esposto contro ignoti del quale non si è a
conoscenza del contenuto.
Apprendiamo dalle agenzie di stampa che la Balfour Beatty ha presentato un esposto contro ignoti del quale non si è a
conoscenza del contenuto.

Sottolineamo che la richiesta di sospensione dei lavori, presentata ieri come premessa al tavolo tecnico dai rappresentanti
del Coordinamento NO FILOVIA, era stata fatta per tutelare i cittadini  che stanno manifestando pacificamente e civilmente
in difesa del loro diritto a partecipare alle scelte che riguardano la qualità della loro vita. Una tutela che evidentemente non
interessa né alla amministrazione regionale, né, cosa ancora più grave, agli amministratori della città di Pescara. Ignorare le
migliaia di  cittadini scesi in strada a manifestare la loro contrarietà alla filovia sulla strada parco evidenzia una mancanza di
sensibilità democratica che inficia qualsiasi tentativo di dialogo.

Se non interverranno da parte dell’amministrazione comunale fatti concreti a tutela dei cittadini  il tavolo tecnico-politico
appena istituito dimostrerà di essere l’ennesimo inganno perpetrato alle spalle dei Pescaresi.

Coordinamento NO FILOVIA

Assergi.  ALLEVATORI DEL PARCO GRAN SASSO- LAGA A BIELLA
PER VIAGGIO STUDIO

ALLEVATORI  DEL  PARCO  GRAN  SASSO-  LAGA  A  BIELLA  PER
VIAGGIO STUDIO

Nella  capitale  italiana  dell’industria
tessile  si  formeranno  nelle  tecniche
d’utilizzo della  lana sucida.

Assergi 07/10/2010 – Nelle giornate del 13 e 14 ottobre p.v. un gruppo di allevatori nel comprensorio aquilano del Parco si
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recherà a Biella, nel Piemonte, per un viaggio-studio volto ad approfondire le fasi di selezione e cernita della lana sucida,
ovvero lana derivante dalla tosatura. L’iniziativa è parte del progetto “Pecunia: valorizzazione della lana prodotta in
area protetta”, promosso dall’Ente Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga  in collaborazione con il
Consorzio per lo studio delle fibre tessili naturali “Arianne”.

Nel Biellese, area, come è noto, storicamente legata all’industria del tessile, gli allevatori che hanno aderito al progetto
“Pecunia”, visiteranno, tra le altre, anche la ditta incaricata della cernita della lana da loro stessi prodotta nella tosa del
2010 e potranno, quindi, toccare con mano le problematiche riscontrate, le necessità tecnologiche ed anche le potenzialità
economiche di un prodotto che allo stato attuale costituisce a tutti gli effetti un onere ma che, se opportunamente gestito,
può trasformarsi in risorsa economica aggiuntiva per gli stessi allevatori.  Ragioni, queste, per le quali l’Ente Parco ha
previsto, a prosieguo del progetto “Pecunia”, la creazione di un centro di stoccaggio e cernita della lana prodotta nell’area
protetta.

Nel corso della visita di studio gli allevatori riceveranno una scheda dettagliata dei lotti derivati dalla propria lana, suddivisi
per categorie qualitative, contenente anche  indicazioni su eventuali margini di miglioramento della qualità ascrivibili alle
fasi  di  tosa ed imballo,  oltre ad ogni  informazione utile  ad incrementare le  caratteristiche originarie della  lana e ad
innalzarne, dunque, il prezzo di vendita.

PESCARA  –  MUB-  FESTIVAL  DELLA  MOBILITA’  URBANA  IN
BICICLETTA – IL CICLAT – COORDINAMENTO CICLABILI ABRUZZO
TERAMANO PRESENTE IN RAPPRESENTAZNA DELLE ASSOCIAZIONI
DELLA PROVINCIA DI TERAMO.

PESCARA – MUB- FESTIVAL DELLA MOBILITA’ URBANA IN BICICLETTA – IL CICLAT – COORDINAMENTO CICLABILI ABRUZZO
TERAMANO PRESENTE IN RAPPRESENTAZNA DELLE ASSOCIAZIONI DELLA PROVINCIA DI TERAMO.

Anche il CiclAT – Coordinamento Ciclabili Abruzzo Teramano, parteciperà al MUB – primo festival della Mobilità Urbana in
Bicicletta, organizzato dalla Paolo De Siena editore con la direzione artistica di Alessandro Ricci.

Il  Coordinamento è stato scelto come rappresentanza dei  vari  movimenti  che promuovono la mobilità ciclistica in
provincia  di  Teramo,  insieme  all’associazione  Sumo  –  Sustainable  Mobility  –  di  Vasto,  per  l’area  del  chietino,  e
all’associazione PescaraBici, per la provincia di Pescara.

Appuntamento, quindi, il 15 ottobre, dalle ore 10.00, presso l’auditorium Petruzzi del Museo delle Genti d’Abruzzo, in via
delle Caserme, nella zona di Pescara Vecchia, per il primo convegno che vedrà, oltre alla presenza del CiclAT e della
SUMO, anche la partecipazione di Presidenti e Assessori delle Province di Chieti, Pescara, Teramo e di Sindaci e Assessori
dei comuni costieri della Provincia di Chieti, Pescara, Teramo.

Si  replicherà  il  16  ottobre  con gli  assessori  regionali  alla  mobilità  e  allo  sport,  la  giunta  comunale  di  Pescara  e
l’associazione Pesca raBici.

Una presentazione dell’avvenimento e delle tre associazioni verrà pubblicato su un’apposita pubblicazione la cui uscita è
prevista per il 9 ottobre.

RAFFAELE DI MARCELLO
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Roma,  7  Ottobre  2010 DIFESA/DI  STANISLAO(IDV):IMMORALE E
SCORRETTO, STOP AGLI SFRATTI
Roma, 7 Ottobre 2010

DIFESA/DI STANISLAO(IDV):IMMORALE E SCORRETTO, STOP AGLI SFRATTI

“Non erano questi gli accordi presi in Commissione.”E’ quanto afferma
il capogruppo IdV in Commissione Difesa Augusto Di Stanislao
annunciando un imminente question time. “E’ un comportamento
vessatorio e vendicativo teso a scalfire profondamente, non tanto e
non solo i militari destinatari di questi, ripeto, immorali
provvedimenti, ma quanto e soprattutto le loro famiglie. Ignobili e
intempestivi questo avvisi di sfratto che vanno anche in contrasto con
il Regolamento ministeriale del 18.5.2010. Gli sfratti colpiscono alla
cieca comprese quelle famiglie incluse nella normativa di deroga di
cui all’art.2 del decreto annuale del Ministro della Difesa e qui
parliamo di vedove, di familiari con handicap e di redditi entro il
limite. Sono gettate nella disperazione militari e famiglie di
militari che meritavano e meritano ben altro atteggiamento e ben altra
comprensione. Con questa interrogazione – conclude Di Stanislao –
chiediamo al Ministro un atto di buon senso che riporti serenità in
queste famiglie prima che la situazione possa degenerare. L’Italia dei
Valori così come ha fatto in Commissione continuerà a farsi carico
delle esigenze di queste famiglie e di questi militari raccogliendo
questo grido di dolore attivandosi con tutte le azioni politiche e
istituzionali necessarie.”

Pescara.  Conferenza  Stampa  situazione  sulla  privatizzazione
dell’acqua
Domani  venerdì  8  ottobre  alle  ore  11.00  presso  il  Caffè  Letterario  a  Pescara  si  terrà  la  conferenza  stampa  che  vedrà  la
partecipazione di Marco Bersani della Segreteria nazionale del Forum dei Movimenti per l’acqua , Dante Caserta 
consigliere nazionale del WWF e Renato Di Nicola dell’ Abruzzo Social Forum.
La conferenza avrà come tema la situazione sulla privatizzazione dell’acqua dopo lo straordinario successo della raccolta
delle firme della campagna referendaria. Inoltre saranno illustrate le iniziative che il Comitato promotore del referendum ed
il Movimento per l’Acqua adotteranno nei prossimi mesi a livello nazionale e regionale.

Pescara, Con rammarico il  segretario del circolo PD Nilde Jotti,
Giacomo  Cuzzi,  denuncia  il  degrado  del  parco  di  Via  Tavo  a
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Pescara
Con rammarico il segretario del circolo PD Nilde Jotti, Giacomo Cuzzi,
denuncia il degrado del parco di Via Tavo a Pescara

“Vista la soluzione adottata dagli assessori comunali Del Trecco e
Ricotta per risolvere il problema della sicurezza nel parco di Via Tavo,
ovvero murare la struttura in modo da renderla non accessibile agli
estranei, – dichiara Cuzzi –  non posso che avere parole di stupore e
denunciarne l’inopportuna modalità”

Un offesa alla tante gente perbene che abita la zona e che vorrebbe,
al contrario, poter fruire dell’intera area e chiede ora a gran voce ai
rappresentati Pd di Quartiere, Sergio Cirillo, del Comune Moreno Di
Pietrantonio e della Regione Abruzzo Marinella Sclocco di volersi
adoperare al fine di ripristinare le condizioni iniziali della struttura
e del parco.

“Mi auspico che l’azione di “FORZA” adottata dagli assessori Ricotta e
De Trecco non sia che un provvedimento temporaneo, non posso quindi che
auspicare che l’Amministrazione Comunale voglia al più presto provvedere
al ripristino della struttura e del Parco, magari rimodulando un bando
di gestione, rendendolo più accessibile alle numerose Associazioni e
Cooperative sociali, di Volontariato che sarebbero ben liete di curarne
anche l’aspetto della sicurezza degli accessi, in modo che non si
verifichino più atti vandalici e usi illegittimi” così la Consigliera
Regionale Sclocco raggiunta dalla notizia.

Ci impegnaremo a proporre al Sindaco un’alternativa al “muro” per
garantire sicurezza agli abitanti la zona  –  dice Di Pietrantonio –
così che l’intero quartiere possa tornare a godere della struttura
realizzata dalla precedente anmministrazione e che doveva essere mezzo
riqualificante di un quartiere troppo spesso penalizzato.

LABELLARTE (PSI): BERLUSCONI, PUOI COMPRARE TUTTO, NON LA
NOSTRA STORIA
LABELLARTE (PSI): BERLUSCONI, PUOI COMPRARE TUTTO, NON LA NOSTRA STORIA

ROMA, 6 OTT – E’ questo lo slogan di una manifestazione organizzata dai socialisti di Roma per protestare contro l’uso
indebito della testata ‘Avanti!’ da parte di Valter Lavitola, ambiguo personaggio legato a doppio filo a Silvio Berlusconi.

La manifestazione si svolgerà venerdì 8 ottobre dalle 17 alle 19 sotto la sede del falso ‘Avanti!’, in via del Corso 117, e vedrà
la partecipazione,  oltre che dei  dirigenti  e  militanti  del  Partito Socialista Italiano,  dei  firmatari  dell’‘appello  per  salvare dal
discredito la testata socialista Avanti!’.

“Saremo in piazza per difendere un pezzo della storia socialista da una usurpazione volgare – ha dichiarato il Sen. Gerardo
Labellarte della segreteria nazionale del PSI – rivolgiamo un appello a tutti coloro che hanno condiviso questa battaglia ed
anche ai socialisti che in buona fede hanno votato per i partiti di centrodestra ad essere presenti per testimoniare che
nessuno può comprare la storia e il futuro dei socialisti italiani”.
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